



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

## Nuevo intento antidemocrático de imponer las patentes de software en Europa (6048 lectures)

Per René Mèrou, [H](http://h.says.it/) (<http://h.says.it/>)

Creado el 18/10/2011 21:24 modificado el 18/10/2011 21:24

*En Hispalinux nos cuentan:*

*El pasado 2 de septiembre 2011 la Presidencia polaca de la UE presentó el borrador de un acuerdo denominado Unified Patent Court (Tribunal para la Patente Unificada) una nueva versión del proyecto del European Patent Litigation Agreement (Acuerdo europeo sobre litigios de patentes, EPLA) para crear un sistema jurisdiccional paneuropeo para discutir los temas relacionados con las patentes comunitarias fuera de los jueces ordinarios (Doc. del Consejo 13751/11 EPLA).*

Hace años que desde Bulma estuvimos luchando contra las patentes de software que los americanos intentaban imponer en Europa usando para ello caballos de trola de lobbies de abogados que aumentarían sus negocio personal de litigios de patentes a costa de enormes perdidas en el sector.

Y esa es la clave, en mi humilde opinión, que el sector ya dijo que esto era escalofriante, que si se imponían las patentes en Europa sería como regalar o destruir su negocio. Sería poner todo en las agresivas manos de enormes empresas como Microsoft a las que les dan patentes absurdas como el click del ratón, los trolls\*1 de patentes y las empresas proxi\*2.

Os dejo aquí el enlace a [lo que publican en Hispalinux](#)<sup>(1)</sup>

1\* Un troll de patentes es una empresa que se dedica a comprar patentes y atacar con ellas a empresas del sector del software. Ellos no desarrollan software normalmente con lo que el equilibrio de lucha entre empresas de igual tamaño o el limitarse a obedecer a las empresas más grandes con más patentes se vuelve inútil.

Eso suele ser mal visto especialmente en Estados unidos pues odian que pequeñas empresas pueden hacer mucho daño a empresas grandes. Como si el tamaño y longevidad de una empresa fuese muestra del bien que representa. Realmente creen en el mito del éxito: si tiene éxito es por algo [bueno] y si no lo tiene por por algo [malo].

2\* Ataques con proxi es cuando una empresa grande ataca a otra pero no directamente sino dando apoyo a otra que le ataca con una patente. La agresividad entre empresas, especialmente las grandes contra las no tan grandes es algo muy habitual y supongo que se acaba cuando reciben el suficiente dinero o se sienten suficientemente seguras de que la otra no podrá seguir comiéndosele terreno.

---

No sé a vosotros pero a mi me apena mucho ver que ataquen con patentes el trabajo altruista de mucha gente.

Muchos piensan que estamos perdidos en un mundo corrupto donde obligan a Grecia a comprar 400 tanques a estados unidos en su peor momento económico a cambio de algo de dinero. Y de por supuesto ahogarles mucho más.

Permitidme una referencia a Star Wars y a [un capítulo especialmente interesante](#)<sup>(2)</sup>: Con esta corrupción galopante de "la república" hasta Yoda se apartaría pero, no para dejar de luchar. Supongo que diría:

Ni derrotas y ni destrucción el sueño pueden tocar.  
Ni el cumplimiento del deber pueden cesar.



---

**Lista de enlaces de este artículo:**

1. <http://hispalinux.es/node/745>
2. <http://www.seriesyonkis.com/s/ngo/5/2/7/3/95>

---

E-mail del autor: ochominutosdearco\_ARROBA\_gmail.com

**Podrás encontrar este artículo e información adicional en:** <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2621>